



Prof. DR. Sri Moertiningsih Adioetomo, SE, MA.

Guru Besar Ekonomi Kependudukan

Penduduk adalah subyek dan obyek pembangunan. Upaya meningkatkan pertumbuhan ekonomi harus dimulai dengan upaya meningkatkan kualitas modal manusia.

Demografi, Kependudukan, Ketenagakerjaan, KB dan Kesehatan Reproduksi adalah bidang yang diminatinya. Hasil penelitiannya tentang perubahan struktur umur penduduk Indonesia sebagai dampak keberhasilan Kebijakan Penduduk dan Kesehatan telah diterbitkan di berbagai publikasi nasional maupun internasional. Buku pengukuhan ini dicetak ulang oleh BKKBN sebanyak 2.000 eksemplar dan disebarluaskan untuk pendidikan dan advokasi para eksekutif dan legislatif nasional maupun daerah.

Doening, nama panggilannya yang lebih populer, lahir di Solo tahun 1943. Lulus Sarjana Ekonomi UI tahun 1972, mendapat gelar Master of Science in Demography dari ANU Canberra tahun 1981, meraih gelar PhD Demography dari program yang sama di ANU tahun 1994. Bulan Desember 2003 diangkat sebagai Guru Besar FEUI, bidang Ekonomi Kependudukan dengan mengucapkan pidato Pengukuhan: "Bonus Demografi Menjelaskan Hubungan antara Pertumbuhan Penduduk dan Pertumbuhan Ekonomi" 30 April 2005. Mantan Kepala Lembaga Demografi FEUI banyak menulis berbagai karya ilmiah yang kemudian dipublikasikan. Di tahun 2002, bersama dengan Terence H. Hull menyajikan "Women, Family Planning and Decentralization" dalam Women in Indonesia: Gender, Equity and Development, Kathryn Robinson and Sharon Bessel eds. Institute of South East Asian Studies and RSPAS, ANU. Di tahun 2005, terdapat 3 karya ilmiah beliau telah dipublikasikan. Dan tahun 2006 menyajikan "Age Structural Transitions and their Implications: The Case of Indonesia Over a Century, 1950-2050" in Ian Pool and Laura Wong (eds). Demographic Bonuses but Emerging Challenges for Population and Sustainable Development, CICRED, Paris dan UNFPA New York. Selain menulis berbagai karya ilmiah beliau juga ikut andil dalam pemerintahan. Beliau pernah menjabat sebagai Staf Ahli Pemberdayaan Masyarakat Departemen Transmigrasi dan Kependudukan tahun 2000, Deputi MenkoKesra tahun 2001-2003, dan sekarang ini membantu Bappenas di bidang SDM.